

La Semana

Redacción de El Bien Público

Año II. Sábado 30 mayo de 1914.-N. 70

CULTOS

Parroquia de Santa María

Domingo de Pentecostés.—A las cinco la primera misa y seguidamente la devota práctica del Mes de Mayo, consagrado a la Santísima Virgen. Después se continuará la solemnidad de Cuarenta-Horas con los siguientes cultos: A las seis exposición del Santísimo y misa. A las siete la misa de comunión general y a las ocho otra misa rezada. A las nueve y media Tercia solemne después la misa mayor con sermón por el Rdo. don Pedro Rosaló, Vicario, y a las doce la misa última. A las tres y media Vísperas, Completas, Rosario y estación. A las seis y tres cuartos Matines y solemnes Laudes, terminando con la reserva.

Lunes día 1.º de junio.—Misas rezadas como

el día anterior, exponiéndose el Santísimo a las seis. A las nueve y media Tercia misa solemne con sermón por el Rdo. don Narciso Panedas, Vicario. A las cuatro Vísperas y Completas, Rosario y estación. A las siete canto del Trisagio, sermón por el Rdo. don José Juaneda, Vicario de San Francisco, puntos de meditación, procesión castral, bendición con el Santísimo y reserva.

Viernes 5.—A las siete misa de comunión reparadora, con exposición del Santísimo para los celadores y socios del Apostolado de la Oración.

Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica de Pentecostés.—Misas rezadas a las 5 y media, 7 y media y 9. A las 10 la Mayor, con esplicación de la fe vivida del día.

— 2 —
Por la tarde a las 3 y media canto de Vísperas, rezo del Rosario y terminación de los cultos de Mes de María. A las 4 y media páties doctrina por el Lic. Rdo. señor Cura Económico.

Enseñanza del Catecismo. De 9 y media a 10 y media de la mañana y de 5 a 6 de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De 4 a 5 de la tarde en las Escuelas dominicales de las Religiosas Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 1.º de junio.—Las Misas y cultos como el día de ayer. Por la tarde a las 3 y media se dará principio a la devoción del Mes de junio, consagrado al Corazón de Jesús.

Martes 2.—Misas rezadas a las 5, 7, 8, y media. A las mismas horas los demás días de la semana. Al toque de oraciones los cultos del Mes del Sagrado Corazón, que continuarán a la misma hora los restantes días feriales.

Viernes 5 de junio y primero de Mes. A las 7 y media misa de Comunión, en la Capilla del Santísimo, para los devotos del Sagrado Corazón.

Sábado 6.—A las 7 y media Misa rezada con exposición del Santísimo, Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche después del Rosario y cultos al Sagrado Corazón Salve cantada a la Virgen.

Parroquia de San Francisco de Asis

Domingo de Pentecostés.—A las 5 la primera Misa; a las 7 Misa y bendición papal para los Hermanos Terciarios; a las 9 y media la Misa de la tropa, y a las 10 la solemne. A las 2 y media enseñanza de Catecismo y a las 3 y media Vísperas, Santo Rosario y conclusión de los cultos del Mes de Mayo consagrado a la Virgen Santísima.

Lunes 1.º de Junio.—Durante la Misa primera se dará principio a la devoción del Mes de Junio consagrado al Sagrado Corazón de Jesús, cuya piadosa práctica continuará todos los días a la misma hora. Las Misas rezadas se celebrarán a iguales horas que el día anterior y a las 10 la mayor.

Martes 2.—A las 7 y media y a las 9 Misas rezadas en el altar de San Antonio, practicándose en la de las 7 y media la devoción de los «Trece Martes».

Santo Evangelio

«En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: Si alguno me ama, observará mi doctrina; y mi Padre le amará, y vendremos a él, y haremos en él nuestra morada. El que no me ama, no guarda mis palabras. Y la doctrina que habeis oido, no



es mía, sino de mi Padre, que me ha enviado. Estas cosas os he dicho, conversando con vosotros; pero el Consolador, el Espíritu Santo, que el Padre enviará en mi nombre, os lo enseñará todo, y os recordará todo cuanto os tengo dicho. La paz os dejo, mi paz os doy; no es la doy yo, como la da el mundo. No se turbe vuestro corazón, ni se acobarde. Me habeis oído decir: Me voy, y vuelvo a vosotros. Si me amaseis, os alegraríais sin duda de que voy al Padre; porque el Padre es mayor que yo. Os lo digo ahora, antes que suceda, a fin de que os confirméis en la fe, cuando sucediere. Ya no hablaré mucho con vosotros, porque viene el príncipe de este mundo, aunque en mí no hay cosa que le pertenezca; mas así conocerá el mundo que yo amo al Padre, y que cumplo lo que me ha mandado » (San Juan, cap. XIV.)

CONSIDERACION

Los efectos que principalmente causó el Espíritu Santo en los Apóstoles fueron: librarlos de todo temor y duda, comunicarles sus luces, procurándoles así el conocimiento de la verdad; inflamar sus corazones con el mas ardiente amor, excitando la constancia de su celo para la propagación del reino de Dios; fortificarles contra todos los sufrimientos y persecuciones y conferirles el don de lenguas, y el de discernimiento de espíritus.

Pidamos al Divino Espíritu que nos conceda

sus dones para que en nuestras almas se produzcan frutos de salud y vida eterna.

Adoracion Diurna y Nocturna al Santísimo Sacramento

El próximo lunes 1.º de Junio terminan en Santa María las solemnes Cuarenta Horas dedicadas a la Venida del Espíritu Santo. Atentamente invitada esta Sección, ruega el Consejo Directivo a sus adoradores y tan sícios la asistencia a la procesión de reserva, presentándose, al efecto, a las 8 menos cuarto de la noche del mencionado día, en la sacristía de dicha parroquia.

—Desde el martes 2 de Junio la exposición diaria del espresado mes será en las Religiosas Concepcionistas, estando el Señor de manifiesto, de conformidad con el plan general de Cuarenta-Horas, de 7 y media a 8 y media de la tarde.

Santoral

Santo de hoy.—Santos Fernando rey de España, Gabino, Basilio y Crispulo.

Santo de mañana.—Santos Pascasio diácono, Crescencio y Petronila virgen.

Visita a la Corte de María.—Mañana se hace a la Sagrada Familia en Santa María,

El Padre Bernardo Francisco de Hoyos

La Sagrada Congregación de Ritos ha publicado un Decreto designando la Comisión para introducir la causa de Beatificación y Canonización del Siervo de Dios Bernardo Francisco de Hoyos, primer apóstol de la devoción al Corazón de Jesús en España, y que recibió el mismo Divino Corazón la consagrada promesa de que ha de retornar de una manera especial en nuestra Patria. Todos los devotos del Sagrado Corazón recibirán con zozobra y con íntima alegría la grata noticia que dejamos indicada, y verán en ella un motivo más para esperar con ansia el día en que podamos rendir culto en nuestros altares al tan venerado y populoso Padre Hoyos, a quien el Corazón de Jesús se dignó confiar aquella profética y dulce palabra: *Rainaré en España*.

Cristóbal Colón

Un mar desconocido ronco brama
 movibles montes indomable alzando,
 en un desconocido cielo inflama
 negras tormentas huracán silbando,
 y alto renombre y vividora fama
 en ignotas regiones anhelando,
 cruza aquel caos, quebrantada y sola,
 nave pequeña, sí, pero española.

Con faz serena, con robusta mano,
 y la vista clavada en Occidente,
 rige el timón en genio sobrahumano,
 predilecto de Dios omnipotente,
 domador de la furia del Oceano,
 digno caudillo de espñola gente,
 que de fé y de esperanza llena el alma
 sabe que para él solo hay una palma.

La busca y la halla: que el mar y el viento
 flacos estorbos son. Raya una aurora
 dejando un no visto firmamento,
 y el sol un monte azul descubre y cora
 es América... *Sí, logré mi intento,*
 grita al piloto audaz, y en voz sonora
 exclama cielo y tierra y mar profundo:
 ¡Viva Colón, descubridor de un mundo!
 el mundo de yo amo al Padre, y que cumplió lo
 que me ha mandado » (San Juan, cap. XIV).

Mañana el Colegio de San José, que dirigen las beneméritas Hijas de la Caridad y bajo la protección de la Sociedad de Señoras Obreras de San José, tendrá fiesta solemne a las 7 y media de la mañana en la yuda parroquia de la Concepción, con motivo de haberse primera comunión un crecido número de educandos de las niñas. En la iglesia de las Concepcionistas el ejemplar ciclo del Mes de María se practica hoy y mañana a la misma hora que ha venido practicándose estos días en que se ha celebrado el Septenario del Espíritu Santo. El lunes a las 7 y media habrá Misa de comunión como final del Mes de María.